



C'est avec douceur et simplicité, à son image,

que nous vous faisons part du décès de

Hervé BLONDEL dit "Ninnin"

survenu à Lomme, le 28 novembre 2025,
à l'âge de 56 ans.

La cérémonie familiale aura lieu le
jeudi 4 décembre 2025 à 16 heures
au salon Funéraire Val de Lys
134, route nationale à La Chapelle d'Armentières,
suivie de la crémation.

Ses cendres reposeront au cimetière d'Armentières.

Dans l'attente de la cérémonie,
Hervé repose au salon funéraire Val de Lys
134, route nationale à La Chapelle d'Armentières.

Visites de 8 heures à 20 heures.

*Parking gratuit
attenant au salon funéraire à disposition.*

De la part de :

Amélie BLONDEL, *sa fille*

Liam, Wassim, *ses petits-fils*

Madame Renée DEWALLE †, *sa maman*
Monsieur Fernand BLONDEL †, *son papa*

Stéphane et Doriane BLONDEL-PRINCE,
Pascal BLONDEL †,
Dominique et Graziella BLONDEL TALLARICO,
ses frères

Ses neveux et nièce,

Toute la famille,

L'ensemble du personnel de l'hôpital d'Armentières,
Le personnel de Humanicité Jean XXIII de Lomme,
Le Docteur COISNE, *son médecin traitant*
Ses infirmières,

Ses voisins et amis,

Et toutes les personnes qui l'ont connu et estimé.

Le train de la vie

À la naissance, on monte dans le train et on rencontre nos parents.

Et on croit qu'ils voyageront toujours avec nous.

Pourtant, à une station, nos parents descendront du train, nous laissant seuls continuer le voyage...

Au fur et à mesure que le temps passe, d'autres personnes montent dans le train.

Et elles seront importantes : notre fratrie, nos amis, nos enfants, même l'amour de notre vie.

Beaucoup démissionneront (même éventuellement l'amour de notre vie), et laisseront un vide plus ou moins grand.

D'autres seront si discrets qu'on ne réalisera pas qu'ils ont quitté leurs sièges.

Ce voyage en train sera plein de joies, de peines, d'attentes, de bonjours, d'au revoir et d'adieux.

Le succès est d'avoir de bonnes relations avec tous les passagers pourvu qu'on donne le meilleur de nous-mêmes.

On ne sait pas à quelle station nous descendrons, donc vivons heureux, aimons et pardonnons.

Il est important de le faire car lorsque nous descendrons du train, nous ne devrons laisser que de beaux souvenirs à ceux qui continueront leur voyage.

Soyons heureux avec ce que nous avons et remercions le ciel de ce voyage fantastique.

Aussi, merci d'être un des passagers de mon train.

Et si je dois descendre à la prochaine station, je suis content d'avoir fait un bout de chemin avec vous.

Je veux dire à chaque personne qui lira ce texte que je vous remercie d'être dans ma vie et de voyager dans mon train.

Jean d'Ormesson

Pompes funèbres Val de Lys
134, route nationale
59 930 La Chapelle d'Armentières
03.20.35.00.00

Vous pouvez déposer vos condoléances sur:
www.pf-valdelys.fr